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È

Il sindaco
Valter Orsi

CARI 
CONCITTADINI,
è un anno importante che potrei riassumere in due parole: passione e vigore. Sono in calendario grossi interventi pubblici per il 
centro cittadino, finanziati con il Pnrr, mentre proseguono programmazione e investimenti sulla messa in sicurezza del territorio 
e del patrimonio immobiliare scolastico. Si tratta di opere avviate già nel 2022 che trasformeranno la città, ad esempio il ripristi-
no dei sottoservizi. Qualche disagio si crea quando si mette mano a ciò che sta sotto il manto stradale. Eppure, il vantaggio è 
grande se si pensa che con la sistemazione delle tubazioni idriche, di concerto con ViAcqua, abbiamo ridotto le perdite del 30%. 
Significa 249mila litri di acqua al giorno che non vengono più dispersi. La città è cresciuta e ha ripreso a vivere con rinnovato 
entusiasmo nel post Covid. Lo si è visto in tutto il comparto culturale, sportivo e ricreativo, segno che la comunità non si è spenta 
e chiede ancora una volta di “fare”. Il tessuto economico sta vivendo un momento florido e anche il commercio tiene.
Schio sembra soffrire meno di altri centri e mi sento di dirlo a ragion veduta grazie alle 
buone sinergie fin qui coltivate. A quanti si lasciano andare facilmente alle critiche gene-
ralizzate e superficiali, ricordo che la macchina comunale è complessa ma ciò è anche 
indice del suo valore di fuoriserie, per restare nella metafora e dunque spesso la sua ma-
nutenzione richiede accortezza, cura dei dettagli, lungimiranza. È ciò che abbiamo fatto, 
facciamo e faremo. Schio ha l’indole di chi guarda oltre e non rinuncia mai a migliorare, 
a crescere a inventare, sempre nel solco delle proprie radici e tradizioni. A questo pro-
posito, di recente Schio è stata intitolata ad Alessandro Rossi, con l’apposizione 
delle relative targhe ai varchi della città e la relazione del presidente dell’Acca-
demia Olimpica, lo scledense professor Giovanni Luigi Fontana. Quest’anno 
la città ha accolto anche la statua che l’artista canadese Timothy Schmalz 
ha donato alla comunità cittadina in memoria di Santa Giuseppina Bakhita, 
per la quale è stata avviata la pratica di riconoscimento come co-patrona 
di Schio. Impariamo ad apprezzare queste peculiarità che fanno della 
nostra città un luogo unico. Chi è abituato a girare altrove non può fare 
a meno di comprenderlo.
A Schio si vive bene, vivete bene la vostra, la nostra Schio!
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cittadine, con l’obiettivo di metterle in 
relazione tra loro e con la città. Una ri-
definizione delle modalità di accesso e 
comunicazione di questi gruppi si rende 
necessaria nel momento in cui si assiste 
alla difficoltà di ricambio generazionale 
e di passaggio del testimone. Si tratta 
infatti in certi casi di associazioni di vec-
chia costituzione in cui anche i fondatori 
invecchiano senza riuscire a trasmettere 
ai giovani il valore di queste attività. Può 
sembrare paradossale in tempi tecno-
logici come il nostro, faticare a rendersi 
visibili ma forse è proprio il “rumore” di 
tante informazioni che ogni giorno arri-

vano a confondere le acque. Quella del 
volontariato è una ricchezza che non 
deve andare dispersa. La sua base è 
la relazione, che funge da enzima per 
fare bene a qualcuno, ma anche a chi 
lo fa. Non credo di esagerare nel dire 
che il volontariato è una specie di elisir 
di lunga vita e oggettivamente sono nu-
merose le persone che hanno l’indole e 
la disponibilità a mettersi in gioco per la 
comunità; si tratta solo di trovare la chia-
ve per adeguare ai tempi questa inesau-
ribile fonte di energia.
Il percorso che l’Amministrazione ha in-
trapreso con le associazioni si è messo 

VOLONTARIATO
Fa bene anche a chi lo fa!

Nelle Politiche Sociali vengono spesso 
esibiti i numeri dei contributi erogati e 
delle persone assistite. In questi anni ci 
siamo impegnati a garantire il sostegno 
delle categorie economicamente svan-
taggiate, in primis anziani, donne vitti-
me di violenza, disabili. Non sono state 
dimenticate le famiglie a cui sono state 
garantite agevolazioni per il pagamento 
delle utenze, reddito di inclusione attiva 
e altre misure di assistenza economica 
quali i contributi per l’affitto. Quindi an-
che da noi i numeri ci sono. Ma abbiamo 
anche i progetti e costituiscono quella 
parte del nostro lavoro su cui vorrei sof-
fermarmi qui. In particolare, spenderò 
qualche parola sul complesso e varie-
gato mondo del cosiddetto volontariato, 
una realtà che affonda le sue radici nel 
territorio e nel tempo e che tuttavia vive, 
come molti altri settori, un momento di 
trasformazione. Per questa ragione, da 
un paio d’anni abbiamo avviato un per-
corso con le associazioni di volontariato 

 ▶ Volontariato una risorsa per la città

 ▶ Festa del volontariato

TORNERÀ IN SETTEMBRE
LA FESTA DEDICATA
ALLE ASSOCIAZIONI

Il volontariato può essere uno snodo 
fondamentale per agganciare anche i 
giovani e diventare un ponte per la par-
tecipazione dei ragazzi alla vita della 
città. L’esperienza del Consiglio comu-
nale dei Ragazzi insegna che relazione 
e partecipazione sono presupposti per 
l’assunzione di responsabilità individuale 
versus il rischio di individualismo e iso-
lamento delle società moderne. Il Con-
siglio comunale dei ragazzi attualmente 
in carica si è speso recentemente in una 
campagna contro l’abbandono di anima-
li, raccogliendo quasi 500 euro in favore 
dell’Enpa. È in programma l’estensione 
del progetto del Consiglio comunale dei 
ragazzi anche agli istituti superiori e il ca-
pofila sarà il Liceo Sociale “A. Martini”. ♦

ASSESSORE CRISTINA MARIGO (vicesindaco, Politiche Sociali, Città dei Bambini)

in moto lentamente, ma già nel 2022, 
con la prima edizione della Festa del 
Volontariato, l’attenzione si è destata e 
qualche mese più tardi è stato realizzato 
un catalogo con quasi 50 associazioni 
che operano tra la salute e il benessere, 
l’educazione e la promozione sociale, la 
solidarietà e l’assistenza. Per l’edizione 
2023 di settembre, siamo già al lavoro 
per inserire nuovi contenuti. ♦

IL CONSIGLIO
DEI RAGAZZI

Attivata
una raccolta fondi
a favore dell'Enpa
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za della stazione ferroviaria destinata 
alla realizzazione di un bosco urbano. 
Si tratta di un'idea affascinante che tra-
sformerà un luogo abbandonato in un 
polmone di verde prossimo al centro 
e ai suoi servizi. Schio ha sottolineato 
anche la condivisione con i cittadini di 
queste ipotesi di rigenerazione, basti 
pensare alla raccolta di idee di qualche 
anno fa per la sistemazione di piazza 
dello Statuto o alla presenza fattiva 

dell'associazione Città senza barriere 
relativamente all'eliminazione delle bar-
riere architettoniche per l'accesso agli 
edifici coinvolti. Dei molti interventi che 
riguardano il Palazzo Fogazzaro, ricor-
do quello che doterà l'edificio di un tec-
nologico sistema di controllo del clima, 
presupposto non trascurabile per poter 
ospitare esposizioni con opere che ri-
chiedono una temperatura controllata 
per la sicurezza e conservazione otti-
male dei pezzi in mostra. Il piano terra 

LA CITTÀ
SI RIGENERA

Tanti i progetti allo studio
condivisi con i cittadini

Di recente abbiamo avuto l'occasione e 
l'onore di partecipare a Padova, al Fe-
stival diffuso della rigenerazione urbana 
Città in Scena, nato per valorizzare la 
forte capacità progettuale delle città ita-
liane, specie quelle intermedie, raccon-
tando i progetti di questo tipo che negli 
ultimi anni si sono realizzati nel Paese. 
Con modestia, relativamente all'entità 
dell'impegno economico assunto, se 
comparato a quello degli altri Comuni in 
lizza, quasi tutti capoluoghi di provincia, 
il Comune di Schio ha comunque volu-
to portare il proprio contributo. Il nostro 
progetto abbraccia l'ambito territoria-
le in cui ricadono Palazzo Fogazzaro, 
piazza dello Statuto, l'edificio delle ex 
Scuole Marconi e un'area di pertinen-

 ▶ Progetto di riqualificazione per piazza dello Statuto

IL COMUNE HA PARTECIPATO 
AL FESTIVAL DIFFUSO DELLA 

RIGENERAZIONE URBANA

ASSESSORE SERGIO ROSSI (Urbanistica, Lavori Pubblici, Edilizia Privata, Sistema Informativo Territoriale)

si conferma la sede del Museo Civico 
mentre il sottotetto e l'interrato andranno 
a ospitare rispettivamente, la collezione 
Cibin e la mostra sul volo. Un ultimo tas-
sello sul complesso museale sarà quello 
di trasferire in modo definitivo nella bar-
chessa sinistra del Fogazzaro, il Museo 
Ornitologico: 1.800 esemplari di specie 
viventi ed estinte conservate attraverso 
un trattamento tassidermico e donati da 
un collezionista.
Ci sono molti altri esempi che nel nostro 
Comune parlano di rigenerazione ma 
ciò a cui tengo è far capire che la logica 
che li sottende è quella di una serie di 
studi e approfondimenti preventivi che 
portino alla conoscenza del territorio 
per poter poi meglio calibrarne i suc-
cessivi interventi. Stanno giungendo a 
progettazione altri due importanti temi: 
la Destra Leogra affidata dalla Provincia 
di Vicenza, e l'eliminazione del passag-
gio a livello di viale dell'Industria, con le 
varie soluzioni già al vaglio di Rfi, Rete 
Ferroviaria Italiana. ♦
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Un anno di sogni
sportivi realizzati

Questo 2023 vede la nostra città protagonista con il titolo di Città europea dello 
sport, conferito da Aces Europe. Non posso nascondere un moto di orgoglio sia per 
essere approdati a questo momento, sia per il vivace e complesso reticolo di attività 
e relazioni che si sono messe in moto.
Con quasi un centinaio di eventi in calendario tra calcio, volley, basket, ciclismo, 
triathlon, nuoto, trial, ma anche orienteering, pattinaggio, rally, enduro e non solo, 
sarà un anno davvero spettacolare per lo sport a Schio. Il lavoro di preparazione è 
durato mesi ed è stato a stretto contatto con le associazioni del territorio, vera "anima 
sportiva" di Schio. Quest'anno europeo, infatti, vuole essere in primis un modo per 
dare risalto al lavoro delle tante associazioni scledensi che con grande impegno e 
passione sono in prima linea per trasmettere i valori dello sport.
Nel corso dell'anno europeo dello sport la parola d'ordine sarà inclusione: abbia-
mo ottenuto un riconoscimento così importante soprattutto per l'attenzione della no-
stra città nel promuovere uno sport per tutti. Lo sport offre opportunità di inclusione 
uniche, basti pensare a quante persone con disabilità, grazie alla pratica sportiva, 
riescono a migliorare la propria situazione relazionale e sociale. In questo senso 
siamo un esempio perché sono diverse le realtà sportive che fanno della propria 
mission l'inclusione e, poi, non mancano anche dei veri e propri campioni che hanno 
raggiunto risultati notevoli come i nostri testimonial Stefano Ruaro e Federico Rossi.
A maggio abbiamo ospitato la Coppa Italia di Arti Marziali e a giugno è stata la volta 
della 2^ Coppa europea di Baskin, vinta dalla nostra città e durante la quale sono 
arrivate otto squadre da altrettanti paesi euro-
pei. A ottobre Special Olympics Italia tornerà in 
città con i "Play the Games" per le discipline del 
nuoto, del karate e della ginnastica artistica. Il 
programma è veramente ricco e ci attende an-
che il torneo internazionale Master Volley che 
vedrà arrivare al Pala Romare molti campioni 
del passato.
"Un vincitore è un sognatore che non si è mai arreso". È la frase di Nelson Mandela 
che si legge sul grande poster installato sulla facciata del Municipio e così noi, lungi 
dall’arrenderci continuiamo a nutrire i nostri sogni, anche sportivi.♦

 ▶ In giugno a Schio la seconda Coppa europea di Baskin

QUASI UN CENTINAIO
DI EVENTI IN CALENDARIO

NEL 2023

ASSESSORE ALDO MUNARINI (Sport)

SCHIO, CITTÀ 
EUROPEA 

DELLO SPORT
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Tre sono i temi che lo mostrano e fanno 
guardare con speranza al presente e al 
futuro: liquidità (fondo cassa), indebita-
mento (prestiti, mutui, ecc.), investimenti.
La liquidità è passata da 1 milione di euro 
nel 2014, ovvero dall’inizio del primo man-
dato di questa amministrazione, ai 13 mi-
lioni attuali. Ciò consente all'Ente di esse-
re puntuale e tempestivo nei pagamenti.
L’indebitamento, che nel 2014 era pari 
a 37 milioni di euro, è ora a 29 milioni. 

Meno debiti significa 
meno interessi pas-
sivi da corrispondere 
e maggiori risorse di-
sponibili.
Gli investimenti, dal 
2014 al 2022 sono sta-
ti di 76 milioni di euro. 
Una quota di questi 
investimenti è stata de-
stinata a opere “invisi-
bili” ma di importanza 
cruciale per la sicurez-
za: ad esempio lavori 
antisismici o di ricom-

Liquidità e investimenti su,
indebitamento giù

Apro questa breve sintesi sul bilancio 
del Comune di Schio con una parola che 
infonde fiducia e rende conto di un ope-
rato virtuoso: miglioramento.

 ▶ Asilo nido Peter Pan 

Vorrei parlare di un importante servizio 
che il Comune continua ad assicurare alle 
famiglie: l’asilo nido Peter Pan. Com-
prendendo la rilevanza che la custodia 
professionale dei bimbi piccoli compor-
ta, in termini di organizzazione familiare, 
l’Amministrazione comunale ha scelto di 
incrementare i posti portandoli da 60 a 
72. Questa è la capienza massima che la 
struttura può offrire da un punto di vista 
tecnico e nel rispetto delle norme di sicu-
rezza. La nuova disponibilità va incontro 
anche all’esigenza di ricollocazione la-
vorativa delle mamme dopo la maternità. 
L’incremento dei posti sarà graduale: en-
tro la fine dell’anno ci saranno 6 posti in 
più, e progressivamente sarà la volta de-
gli altri 6. Saranno aumentati anche i posti 
part time da 8 a 22, fermo restando che la 
priorità è sempre per il tempo pieno.
Da settembre avremo anche quattro 
nuove assunzioni, tutte a tempo indeter-

ASSESSORE MATTEO TRAMBAIOLO (Bilancio, Tributi, Patrimonio, Controllo Analogo Società Partecipate)

ASSESSORE ANNA DONÀ (Servizi Educativi – Campus)

posizione o prevenzione del dissesto 
idrogeologico.
Questi tre indicatori parlano dello sta-
to di salute del Comune in un quadro 
economico congiunturale generale cri-
tico dovuto al post pandemia, al ritorno 
dell’inflazione a due cifre e al rincaro 
delle utenze energetiche. Fattori che 
il Comune, soprattutto negli ultimi tre 
anni di gestione, ha saputo contrastare 
e contenere. I tre indici non forniscono 
solo una fotografia a consuntivo ma an-
che una visione prospettica, fornendo 
alla struttura comunale gli strumenti per 
proseguire nelle politiche di investimento 
per gli anni a venire e nel sostenere la 
spesa corrente.
Tutto ciò mantenendo invariata negli 
anni la pressione fiscale sui contribuenti 
e incrementando dove possibile, i servizi 
alla cittadinanza e in particolare alle ca-
tegorie economicamente più fragili.
Il nostro ente destina alla spesa sociale 
una percentuale tra le più alte, rispetto al 
bilancio complessivo, tra i Comuni della 
provincia di Vicenza. ♦

ASILO NIDO
Aumentano i posti

da 60 a 72

minato, di cui una part time. Questo in-
cremento è stato possibile grazie al fon-
do di solidarietà, con risorse statali. Potrà 
così essere finalmente ricostituito l’orga-
nico delle educatrici, che in questi ultimi 
anni si era assottigliato per impossibilità 
di sostituzione del personale collocato in 
pensione, e ogni educatrice potrà avere 
il giusto numero di bambini da seguire, 
lattanti o svezzati.
Un’altra novità riguarda i criteri di acces-
so all’asilo che non terranno conto solo 
dell’Isee, ma che prevedono un punteg-
gio superiore per le famiglie in cui en-
trambi i genitori lavorano.
Il prossimo passo sarà riproporre l’orario 
prolungato fino alle 18.00 (attualmente i 
bambini si fermano dalle 7.30 alle 16.00). 
Mi piace ricordare che l’asilo nido comu-
nale di Schio ha le tariffe più basse di tut-
ta la provincia. ♦

 www.visitschio.it
 @visitschio     |          info@visitschio.it
 0445/691301 

 L’itinerario e gli orari saranno indicati nel sito www.visitschio.it

 In caso di pioggia l’evento sarà rinviato al fine settimana successivo

INVESTIMENTI
76 milioni di euro dal 2014 al 2022

(tra cui opere invisibili come interventi antisismici o
ricomposizione/prevenzione dissesti idrogeologici)

2014     2015     2016     2017     2018     2019     2020     2021     2022
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Natura, Musica, Poesia, Scienza

Collaboratori e Sponsor Tecnici:

Un sentito ringraziamento agli sponsor che ci hanno permesso di accrescere la 
rassegna e tutti coloro che hanno partecipato in diverse forme alla sua realizzazione

Foto in copertina: Marco Adriani

Sponsor:

2023

UN TRATTORE E UN PIANOFORTE

Musica Mobile a domicilio
Centro Storico, La C.A.S.A., tour dell’Altopiano del Tretto 
e Monte Magrè 

sabato 17 e domenica 18 giugno | itinerante

Se la montagna non va al concerto, il concerto va alla 
montagna! Un format di spettacolo davvero originale 
e di successo per raggiungere coloro che, per vari mo-
tivi, non si possono spostare da casa, ma hanno così 
la possibilità di assistere a un momento di musica dal 
vivo. Per una volta il rimorchio del trattore non porterà 
macchinari o fieno, ma un pianoforte e il suo pianista, 
in giro per le frazioni dell’Altopiano del Tretto e nel 
versante collinare di Monte Magrè. Paolo Casolo, com-
positore e pianista di formazione classica, è lo speciale 
esecutore chiamato all’originale impresa: i diversi stili 
musicali che usciranno dalle sue dita andranno a ravvi-
vare le vie della città e le strade di collina.  

Pianista Paolo Casolo

17/18 giugno

 L’itinerario e gli orari saranno indicati nel sito www.visitschio.it

 In caso di pioggia l’evento sarà rinviato al fine settimana successivo



DIO SALVI LA REGINA

23 luglio

Concerto all’alba
domenica 23 luglio - ore 5.30 | Campo Sportivo di 
Monte Magrè

Dopo il successo delle ultime edizioni del concerto 
all’alba, quest’anno il Gruppo Caronte, nella panorami-
ca cornice di Monte Magrè, presenta una compilation 
di brani rock accuratamente selezionati, i cui diritti 
d’autore, pochi lo sanno, appartenevano alla defunta 
Regina Elisabetta II. Il regno della sovrana, infatti, è sta-
to caratterizzato da uno stretto legame con il mondo 
della musica, da quando conferì il titolo di baronetti ai 
Beatles (suscitando anche polemiche) fino all’acquisto 
dei diritti d’autore di oltre 24mila brani. 
Dalla notte al giorno, dal buio alla luce, il concerto all’al-
ba affascina e rapisce, facendo scordare la levataccia, 
ma portando con sé il magico inizio di un nuovo giorno.

A cura del Gruppo Caronte 
(violino, violoncello, arpa, pianoforte, voce)

 Si suggerisce di portare con sé un cuscino e/o una coperta
 Possibile colazione al termine del concerto

IL MAGO DEGLI ORI

Narrazione e Musica
venerdì 28 luglio- ore 21.00 | Località “Le Coste”, San 
Rocco

Il frate Zuane (o prete Zuane), nella cronaca cinquecen-
tesca del testo Notizie del Tretto del notaio Giuseppe 
Gorlin, viene definito mago delle montagne o degli ori, 
uomo che vede dentro le montagne, matto, santo, ne-
gromante indovino e tempestario. Questo documento 
unico, a sua volta rielaborato da Enio Sartori nel saggio 
Il mago degli ori. La scoperta delle miniere nell’imma-
ginario popolare dell’Altovicentino, è uno scrigno che 
racchiude tradizioni popolari e uno specchio dell’im-
maginario collettivo dell’Alto Vicentino. Da questo te-
sto prende avvio un racconto teatrale e musicale che 
esplora il sottosuolo, partendo dalle leggende fino alle 
tradizioni della Notte di San Giovanni.

Testi e drammaturgia Enio Sartori 
Narrazione Alessandro Anderloni 
Fisarmonicista Thomas Sinigaglia
Voce Raffaella Benetti

 Parcheggio in Piazza a San Rocco o presso il Maggiociondolo. 
 Dall’agriturismo sono ca 15 minuti di cammino
 Si suggerisce di portare con sé un cuscino e/o una coperta
 In caso di pioggia l’evento si terrà presso il Maggiociondolo

28 luglio

Narrazione Scientifica & Musica
domenica 20 agosto - ore 20.00 | Villa Facci, Santa Ca-
terina

Per festeggiare i 50 anni di The Dark Side of the Moon 
dei Pink Floyd il Gruppo Caronte propone di unire i due 
elementi portanti di questo album: l’astronomia e la 
musica. Un racconto scientifico, comprensibile a tutti a 
cura dell’astrofisico Fabio Peri: direttore scientifico del 
Planetario di Milano in grado di coinvolgere e affasci-
nare il pubblico in modo davvero speciale. La narrazio-
ne sarà accompagnata da un arrangiamento “classico”, 
dalle note  e dalla meravigliosa voce di Luigi Signori.

Narrazione Fabio Peri 
Pianoforte e voce Luigi Signori

IL LATO OSCURO DELL’UNIVERSO

 Si consiglia di parcheggiare nei pressi della Chiesa di Santa Caterina

 Si suggerisce di portare con sé un cuscino e/o una coperta

 

20 agosto 8 settembre

 Si consiglia di parcheggiare nei pressi della Chiesa di San Rocco

 In caso di pioggia l’evento si svolgerà all’interno

TI HO VISTA IERI IN MUSICA

Racconto in musica e parole
venerdì 8 settembre - ore 20.30
Agriturismo Maggiociondolo, San Rocco

In Ti ho vista ieri, si aprono uno dopo l’altro i sipari che 
Patrizia Laquidara disegna con la voce raccontando il 
tempo avvincente di un’infanzia dai contorni magici e 
misteriosi. Il pubblico è da subito coinvolto in una sorta 
di viaggio di formazione. Le parole dei racconti, proven-
gono dalle pagine del suo omonimo romanzo pubblica-
to con Neri Pozza casa editrice: attraverso l’evocazione di 
scene e personaggi si genera l’atmosfera liquida e mul-
tiforme di un’Italia antica e moderna. La leggerezza sen-
suale, carnosa e insieme eterea pensata per la narrazio-
ne, s’intreccia con il suono di una chitarra agile, pronta 
a seguire l’artista nelle sue vertiginose evoluzioni vocali. 

Testi e voce Patrizia Laquidara 
Chitarra Luca Chiari
Fonico Marco Artolozzi
Foto di Giuli Barbieri



10 agosto

LA NOTTE DI SAN LORENZO: 
LE STELLE SI RACCONTANO

Passeggiata naturalistica
giovedì 10 agosto - ore 19.30 | Bosco di Tretto

Il 10 agosto costituisce da sempre quel magico mo-
mento dell’anno in cui moltissime persone alzano lo 
sguardo al cielo, alla ricerca delle meravigliose stelle 
cadenti. Secondo l’antica tradizione, infatti, le Perseidi 
sono chiamate anche “lacrime di San Lorenzo”, e chi 
vede una stella cadente può esprimere un desiderio 
che poi si avvererà, a patto di non dirlo a nessuno. Non 
importa tanto se e quante ne vediamo cadere, quanto 
piuttosto dedicare un po’ di tempo ai nostri desideri, ed 
è quello che faremo, in questa passeggiata serale, tra 
boschi e panorami, qualche racconto, un “aperistelle” 
(aperitivo sotto il cielo).
Guide naturalistiche ambientali ci accompagneranno 
nella serata. 

A cura della Cooperativa Ecotopia

 Ritrovo: Parcheggio Bosco di Tretto

 Prenotazione ed info: Cooperativa Ecotopia 
 info@cooperativaecotopia.it - 0445/641606 

 In caso di pioggia l’evento verrà rinviato

UN RICHIAMO DA LONTANO

Concerto per quartetto di Corni delle Alpi e corno 
moderno
domenica 13 agosto - ore 12.00 | “Busa” Monte Nove-
gno

Nella suggestiva area prativa del Monte Novegno, la 
“Busa”, il Dolomiti Horn Ensemble ci propone la scoper-
ta di questi originali strumenti alpestri con un viaggio 
nel repertorio legato all’antica tradizione musicale alpi-
na, ai suoni e al folclore della montagna, con incursioni 
nella musica da film, swing e classica, dal barocco alla 
musica contemporanea. Il corno delle Alpi è definito 
“la magica voce delle montagne”: uno strumento raro 
da ascoltarsi, ma dalle sonorità affascinanti. I musicisti, 
dopo gli studi presso il Conservatorio di Trento, si sono 
perfezionati in diverse accademie, in Italia e all’estero, 
con maestri di fama internazionale.

Musicisti Dolomiti Horn Ensemble
Nicola Ravelli, Stefano Rossi, Martino Bortolotti,
Marcello Sani

 Parcheggio possibile sul Monte Novegno o località Cerbaro 
 (da Cerbaro percorso in salita di circa 1 ora e trenta)

 Malga Zurna e Malga Davanti aperte

 In caso di pioggia l’evento sarà rinviato alla domenica successiva  

13 agosto

9 settembre

 Prenotazione obbligatoria:
 www.biosphaera.it - 0445/1716489 - info@biosphaera.it 
 In caso di pioggia l’evento sarà rinviato.

A SPASSO TRA LE STELLE

Sound walk con cuffie. Passeggiata naturalistico – 
scientifica
sabato 9 settembre - ore 20.00 | Piane di Schio, Piazza-
le della Chiesa

Escursione sonora in località Piane a Schio (VI), alla 
scoperta dei suoni e dei rumori dell’Universo. Lungo il 
cammino, grazie all’uso di cuffie wireless che vi verran-
no fornite, potremo ascoltare alcune registrazioni dalle 
sonde spaziali, raccolte dai rover o captate dalle reti di 
rilevatori terrestri. Non mancherà ovviamente l’osserva-
zione della volta celeste, per scoprire tutti i segreti delle 
costellazioni e degli astri che ci circondano. 
Durante la facile escursione, le cuffie ci permetteranno 
di vivere in maniera innovativa ed immersiva l’esperien-
za dell’osservazione del cielo, consentendoci di ascol-
tare i suoni ed i rumori provenienti dall’Universo... in-
somma si tratterà di un vero e proprio viaggio spaziale!

A cura della Cooperativa Biosphaera

I SUONI SEGRETI DEL BOSCO

Sound walk con cuffie. 
Passeggiata naturalistico - scientifica
domenica 23 settembre - ore 17.30 | Cerbaro di Schio

Escursione sonora dedicata in particolare ai bambini e 
alle famiglie per conoscere i personaggi che abitano i 
boschi del Tretto e del Monte Novegno. Percorreremo 
il facile cammino che prende avvio dal ristorante Da 
Marco, per ascoltare nel bosco storie di ghiandaie, di 
faine, di volpi, ma anche di alberi parlanti così come di 
piccolissimi e invisibili abitanti del suolo. Ci aiuteranno 
le meravigliose sculture incontrate lungo il percorso di 
fiaba. 

A cura della Cooperativa Biosphaera

 Ritrovo parcheggio Cerbaro 

 Prenotazione obbligatoria: 
 www.biosphaera.it - 0445/1716489 - info@biosphaera.it 

 Possibilità di abbinare una cena presso 
 il ristorante vegetariano Damarco (0445635243 - 338 586 9938 )

 In caso di pioggia l’evento sarà rinviato.

23 settembre



CACCIA FOTOGRAFICA AL FIORE

25 giugno

Passeggiata e Fotografia 
domenica 25 giugno - ore 10.00 | “Busa” Monte Novegno

Nella splendida cornice della Busa, con la straordinaria 
ricchezza naturale che caratterizza tutto il massiccio del 
Monte Novegno, si potranno conoscere molte specie flo-
reali. L’esperto ed appassionato botanico Nicola Casarot-
to ci accompagnerà alla scoperta delle fioriture, dotati 
di schede identificative e dopo una breve introduzione 
botanica sulle specie oggetto della “caccia”. Sui pascoli 
del Monte Novegno si parlerà anche di attrezzatura, mes-
sa a fuoco, luce, profondità di campo, il tutto in modo 
interessante per trascorrere una domenica di bellezza e 
conoscenza del territorio. L’iniziativa è rivolta a tutti gli ap-
passionati di fiori e fotografia.

A cura dell’Associazione MetaItalia360°

  Prenotazione obbligatoria info@metaitalia360.it - 3351315225 
 (Alessandra Manzardo chiamare dopo le 17.00 anche whatsapp)

 Passeggiata escursionistica: si consiglia l’uso di calzature adatte e 
 pantaloni lunghi. 

 Ritrovo: ore 10.00 parcheggio Monte Novegno 
 Durata: fino alle ore 16.00 circa

 Pranzo al sacco libero o in Malga 

 In caso di pioggia l’evento verrà rinviato

CONCERTO ESTATE

1 luglio

Concerto Coro G.E.S.
sabato 1 luglio - ore 20.30 | Chiesa di San Ulderico di 
Tretto

Il concerto, arrivato alla sua 23a edizione, organizza-
to dal coro G.E.S. (in collaborazione con Coralità Scle-
dense e associazione La Fenice) presso la frazione di 
Sant’Ulderico, quest’anno vedrà la partecipazione del 
Gruppo vocale inGEStibili diretto da Marco Manzardo e 
del Gruppo Ritmico Corale - CHORUS diretto da Carlo 
Bennati proveniente da Caldiero (Vr).
I quasi cinquanta coristi, ospiti del coro scledense, da-
ranno vita ad una serata speciale dal titolo: “Canzoni 
d’autore per un mondo migliore”. Un canto di pace, 
amicizia, solidarietà e libertà, con brani arrangiati dal 
Maestro Carlo Bennati. I pezzi musicali spazieranno tra 
musica leggera, popolare, pop, gospel e grandi successi 
internazionali.

A cura del Coro G.E.S.

Partecipano:
 Gruppo vocale inGEStibili

Coro ospite: 
CHORUS - Ritmico Corale (Vr)

9 luglio

POEMUSÌA

Poesia e Musica 
domenica 9 luglio - ore 18.00 
Prato adiacente alla Trattoria all’Antenna – Raga Alta 

PoeMusìa è uno spettacolo emozionante, un’unione tra 
la Poesia e la Musica, una Musa che tenta di ritrovare 
l’obiettivo comune, quel senso di comunione, di bellez-
za e di amore di cui ci nutriamo costantemente nella 
vita. PoeMusìa pone il suo primo seme da un’intuizione 
di Edoardo Gallo e del Maestro Laudanna, per il biso-
gno e la volontà di esprimere la forza emotiva della Po-
esia dell’uno attraverso la tenace empatia della Musica 
dell’altro. Reciprocamente, scambievolmente creano 
una fusione artistica sorprendente dalla quale nasce 
questo spettacolo che ci farà vivere un’esperienza unica 
e una serata ricca di emozioni. 

Parole di Edoardo Gallo 
Musica di Giuseppe Laudanna

 Merenda durante il concerto 

 Si suggerisce di portare con sé un cuscino e/o una coperta

 In caso di pioggia l’evento sarà rinviato

16 luglio

I CUSTODI DELLE TERRE ALTE

Presentazione di libri
domenica 16 luglio - ore 16.00 | Malga Davanti, Monte 
Novegno

Il fotografo Gigi Abriani attraverso i suoi magnifici scat-
ti, raccolti nelle opere Vita Ramenga e I custodi delle 
terre alte - Racconti di trasumanza, ci trasporta in un 
viaggio indietro nel tempo, una sorta di osservazio-
ne, conversazione e dialogo sul rapporto tra l’uomo e 
la montagna. Le immagini inedite raccolte dall’autore 
catturano e fissano momenti di vita pastorale a noi per 
lo più nascosti e sconosciuti, facendoci così conosce-
re storie di vita, attuali e passate, dettagli di mestieri 
e professioni antiche. Il tutto nasce dall’idea di seguire 
un pastore durante l’arco di un anno, documentando il 
suo vivere quotidiano e accompagnandolo negli spo-
stamenti: dalla risalita del fiume Astico alla salita verso 
l’Altopiano, da Gallio alle terre alte, il rientro ad Asiago 
e poi la discesa attraverso le colline pedemontane.

A cura di Gigi Abriani

 A Malga Davanti è possibile consumare un pasto e bere

 In caso di pioggia la presentazione si terrà all’interno della Malga

La nostra filosofia: 
mangiare sano ma con gusto,
per sentirsi bene,
in forma e più felici.

colazioni, pause pranzo,
snacks e drinks

Viale dell'Industria, 18 - SCHIO
aperto tutti i giorni
dalle 7.00 alle 20.00
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Entro subito nel vivo per dare conto de-
gli eventi estivi che messi insieme sono 
davvero “tanta roba”! Inizio con il Faber 
Box che è “aperto per ferie” con tutte le 
attività estive rivolte ai giovani, per impa-
rare e socializzare anche in leggerezza. 
L’abbondanza dell’offerta culturale e 
ricreativa destinata davvero a tutte le fa-
sce di età è testimoniata dalla presenza 
di ben tre festival nel solo mese di luglio.
Nell’invitare dunque gli scledensi a co-
gliere le numerose opportunità che sa-
ranno loro proposte nei prossimi mesi, 
vorrei ora accompagnare al battesimo 
l’ultimo nato della programmazione esti-
va 2023: il Festival Fuoribosco che si 
svolgerà sulle nostre colline da giugno 
a settembre.

EVENTI ESTIVI

generali e particolari, privilegiando le 
opzioni "bike to school/work" e del 
trasporto pubblico fino a dove l'uso 
della bicicletta o la camminata si di-
mostrino praticabili e implementando, 
altrimenti, alternative adeguate.
Per ridurre e ottimizzare l'uso dell'auto, 
si punterà su politiche di car sharing 
aziendale, mentre per la popolazione 
studentesca sarà primario migliora-
re la versatilità dei trasporti pubblici. 
Un tavolo di lavoro, avviato più di un 
anno fa, coinvolge le scuole superiori 
dell'area Campus. Ciò ha permesso di 
condurre un’indagine su quasi 2.500 
persone, tra studenti, insegnanti e per-
sonale, per fotografare le loro abitudini 
di spostamento. Un gruppo di ragazzi 
ha avviato una campagna di sensibi-
lizzazione, mentre un team di docenti 
sta lavorando su ipotesi di migliora-
mento della viabilità interna dell'area 
Campus per aumentarne la sicurezza 
e renderla sempre più a misura d’uo-
mo. Azioni che saranno illustrate du-
rante la Settimana Europea della Mo-
bilità Sostenibile a settembre. ♦

Il Comune può svolgere un 
ruolo di coordinamento es-
senziale rispetto agli stili di 
mobilità, riunendo i vari attori, 
come le aziende e le scuole 
del territorio, per creare un 
piano organico sulla mobilità 
sostenibile con l'individuazio-
ne di un "mobility manager" 
d'area, i cui scopi sono: rac-
cogliere dati sulle abitudini di 
spostamento per compren-
dere la situazione attuale; in-
tegrare tali dati con le infra-
strutture stradali esistenti per 
ottenere una visione comple-
ta; valutare le opportunità di 
miglioramento o implementa-

zione del trasporto pubblico per ren-
dere il sistema più efficiente.
Un manager che proporrà soluzioni 
pratiche per gestire in modo efficien-
te i flussi di spostamento intrecciando 
provenienze, destinazioni, esigenze 

Promuovere il territorio, in particolar 
modo quello collinare, è sempre stato 
un impegno di questa amministrazione. 
Le località del Tretto, di Monte Magrè, 
Raga Alta, Piane e Monte Novegno sa-
ranno così il teatro di una serie di spet-
tacoli che si combineranno con le loro 
suggestioni alla bellezza naturale, alle 
tradizioni locali e alla frescura che si va 
cercando per sfuggire al caldo di pia-
nura.La rassegna di ben tredici eventi 
è stata possibile grazie al lavoro degli 
uffici comunali di concerto 
con il prezioso supporto di 
aziende e associazioni che 
riconoscono il valore delle 
esperienze nella propria 
terra e vogliono comuni-
carlo anche al di fuori di 
questi confini. Sono certa 
che chi come noi ha a cuo-
re la nostra città, non potrà 
fare a meno di apprezzare 
le proposte di Fuoribosco 
con le emozioni e relazioni 
che ne scaturiranno. ♦

ASSESSORE BARBARA CORZATO (Politiche Giovanili, Cultura, Promozione del Territorio)

In città e "Fuoribosco"

ASSESSORE ALESSANDRO MACULAN (Politiche Ambientali, Verde Pubblico, Politiche Collinari e Rurali)

MOBILITY
MANAGER

Anche Schio fa la sua parte

IN SETTEMBRE LA SETTIMANA 
EUROPEA DELLA MOBILITÀ 

SOSTENIBILE

 ▶ Campagna di sensibilizzazione con le scuole

 ▶ Festival Conversazioni nel giardino Jacquard
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LA VOCE DEI CAPIGRUPPO CONSILIARI 

ATTENZIONE COSTANTE
IN TUTTE LE DIREZIONI

"STIAMO PUNTANDO
ALLA CONCRETEZZA DEI RISULTATI

PER LASCIARE UNA SCHIO 
MIGLIORE"

Che Schio sia diventata un polo at-
trattivo è fatto indiscutibile: grazie a 
iniziative di forte richiamo, importanti 
e coinvolgenti a 360 gradi, l’aumento 
di presenze in città è sotto gli occhi di 
tutti.
Molti sono stati gli eventi proposti in 
città e nei quartieri. Non dimentichia-
mo inoltre le azioni di forte impatto 
avviate nelle zone collinari e monta-
ne, grazie al grande lavoro messo in 
campo dall’Amministrazione Comuna-
le, Cuore di Schio, SchioLife, Agritur, 
ProLoco e numerose associazioni con 
tanti volontari pronti a fare rete in una 
ottica propulsiva per la città. Si confer-
ma che la somma di energie positive è 
sempre maggiore della semplice addi-
zione numerica delle stesse.

NOI CITTADINI CON VALTER ORSI
RICCARDO STERCHELE

SCHIODANDO
DOMENICO STORTI

VENETI PER SCHIO
PIERO ZANCANARO

Questa crescita, che si è manifestata 
progressivamente negli anni, traccia 
la linea su cui proseguire e agire nel 
prossimo futuro. È ancora vivo il di-
spiacere per non aver visto concretiz-
zarsi l’insediamento di alcuni Consigli 
di Quartiere, importanti anelli di con-
giunzione tra l’Amministrazione e la 
cittadinanza e finalizzati a far crescere 
la partecipazione attiva dei cittadini 
che è sempre stato uno degli obietti-
vi principali di questa Amministrazio-
ne. Tuttavia, non demordiamo, non 
possiamo accettare che il venir meno 
dell’interesse verso la politica possa 
tradursi anche a livello locale nell’as-
senteismo di questi importanti presidi 
territoriali.

Sul fronte delle tante esigenze nella 
manutenzione relativa alla viabilità e ai 
sottoservizi eravamo preparati alle dif-
ficoltà che questi interventi avrebbero 
comportato. Nascondere la polvere 
sotto il solito tappeto non è nel Dna 
della nostra Amministrazione, pertanto 
abbiamo avuto il coraggio di affronta-
re anche i problemi di “ciò che non si 
vede” e siamo andati a sistemare cen-
tinaia di chilometri di cavi e tubazioni 
sotterranee divenute obsolete. 

 ▶ Riccardo Sterchele  ▶ Domenico Storti  ▶ Piero Zancanaro
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A breve avremo strade e percorsi si-
curi con la consapevolezza di aver la-
vorato bene anche là dove le persone 
non vedono direttamente, ma sono ce-
lati servizi di prima necessità.
Nessun altro settore è stato dimentica-
to: i gruppi consiliari, lavorando anche 
su singole problematiche, si sono fatti 
parte attiva nel proporre, promuovere 
e sostenere le politiche di territorio, 
sia nell’immediato che pensando al 
prossimo futuro, con progetti di rige-
nerazione urbana, già programmati e 
finanziati completamente. Hanno avu-
to la dovuta attenzione anche la scuo-
la e i servizi di istruzione nei vari livelli, 
alle famiglie, alle persone in difficoltà, 
allo sport.
Il ruolo ricoperto dal nostro sindaco 
all’interno dell’Ente Provincia di Vicen-
za ha portato a passi importanti verso 
la realizzazione della “Destra Leogra”, 

Coalizione civica Schio sta lavorando 
per il progetto di città del 2024. In que-
sti 10 anni la nostra città ha perso ter-
reno e merita di più. L’amministrazio-
ne Orsi si è rivelata molto attenta alle 
opere, ai muri, al cemento, ma poco ai 
servizi, che sono ciò che determina la 
qualità della vita degli scledensi.
Lo dimostrano la chiusura del Centro di 
Salute mentale, la perdita del servizio 
della guardia medica, le difficoltà della 

COALIZIONE CIVICA
CARLO CUNEGATO

POTENZIAMENTO DEI SERVIZI
E CULTURA DELLA PARTECIPAZIONE

Casa di Riposo, la chiusura di uno dei 
due asili pubblici. La città ha bisogno 
di servizi per tornare a crescere: nel 
piano di zona, ad esempio, si preve-
dono solo 150 posti all’asilo nido per 
300 nati e i progetti nel sociale sono 
vecchi, senza innovazione, incapaci di 
tenere conto dell’invecchiamento della 
popolazione. Inoltre, l’Amministrazio-
ne Orsi è stata latitante nelle politiche 
culturali, non intese necessariamente 
in senso alto, ma come possibilità di 
riattivare le relazioni, di costruire una 
comunità coesa, di vincere la solitudi-
ne, il male della nostra epoca.
Schio è una città piena di intelligenze, 
energie e potenzialità inespresse. Noi 
crediamo che, per ripartire, sia neces-
sario metterle insieme. Solo così si pos-

sono fare cose grandi! Lo ha dimostrato 
il Festival LaneRosse, costruito da molte 
associazioni della città con zero risorse, 
frequentato da oltre 2000 persone. Un 
grande successo. Se saremo capaci di 
unire tutte le forze della città, unendo 
ascolto e metodi partecipativi, potrem-
mo fare grandi cose per tutti e cambiare 
la vita degli scledensi. ♦

 ▶ Carlo Cunegato e Giorgio De Zen 

"SCHIO È DIVENTATA UN POLO 
ATTRATTIVO, L'AUMENTO

DI PRESENZE IN CITTÀ È SOTTO 
GLI OCCHI DI TUTTI, GRAZIE

AD INIZIATIVE DI FORTE 
RICHIAMO"

già in fase di progettazione ufficia-
le, e al potenziamento – con elettrifi-
cazione ed eliminazione passaggi a 
livello – della linea ferroviaria Schio - 
Vicenza. Al di là delle chiacchiere di 
piazza, questo 
ultimo obiettivo 
è già entrato nei 
documenti stra-
tegici ministeriali 
e nelle priorità di 
Regione Veneto 
e, a oggi, è attivo 
un primo stan-
ziamento di circa 
20 milioni di euro 
per gli studi e i 
progetti su tutta 
la linea. Spiace prendere atto che in 
città c’è chi ora agita le acque, dimen-
ticando la passata inerzia di certi rap-
presentanti politici a Roma.

Noi, dopo tanti anni di parole, preferia-
mo la concretezza del risultato ed evi-
tiamo di discutere su problemi tecnici 
che devono essere, demandati, per 
l’appunto, alla competenza dei tecnici.

Una cosa è certa: 
nel 2024 lascere-
mo la nostra bella 
Schio in una si-
tuazione decisa-
mente migliore di 
quella nella quale 
l’abbiamo trovata 
nel 2014. ♦
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SCHIO CITTÀ CAPOLUOGO
- PRIMA SCHIO

ALEX CIONI

PARTITO DEMOCRATICO
GIULIA ANDRIAN

SERVE PRESTO UN ANTIDOTO 
ALL’INVERNO DEMOGRAFICO

AMBIENTE E SANITÀ
IN PRIMO PIANO

Il bilancio consuntivo del Comune è 
stato esaminato durante il Consiglio 
comunale di aprile e approvato con i 
voti della maggioranza, l’astensione 
del centrodestra e la contrarietà delle 
sinistre.  In qualità di capogruppo di 
SchioCittà Capoluogo ho spiegato le 
ragioni dell’astensione a un rendiconto 

Questi anni in minoranza non sono stati 
sempre facili: abbiamo evidenziato criti-
cità e avanzato molte proposte perché 
abbiamo a cuore la nostra città.
Abbiamo proposto che gli obiettivi dello 
Sviluppo Sostenibile dell’Agenda 2030 
diventassero cornice per i piani di svi-
luppo di Schio, perché crediamo sia 
fondamentale essere connessi a scenari 
più ampi di quello locale.
In questi anni, come gruppo consiliare, 
non abbiamo voluto fare un'opposizione 
che dice solo no, ma abbiamo avanzato 
progetti concreti e soprattutto abbiamo 
incontrato tante persone promuovendo 
riunioni pubbliche per creare dibattito 
attorno ad alcuni temi, perché pensiamo 
che fare politica sia crescere insieme 
come comunità.

valutato “con i conti in ordine e ogget-
tivamente positivo per quanto riguarda 
gli investimenti e la programmazione 
che ha permesso alla città di ottenere 
finanziamenti per una ventina di inter-
venti grazie ai fondi del Pnrr”.  Ho poi 
illustrato i dati demografici sull’anda-
mento della popolazione residente nel 
2022 confrontata con il 2002 quando 
la città aveva 1000 abitanti in meno. I 
dati fotografano una città sempre più 
vecchia e ho perciò esposto la mia 
preoccupazione: “È un tema priorita-
rio che va analizzato scientificamente 
perché, se l’andamento demografico 
è noto, i numeri ci mostrano in tutta 
la loro crudezza la gravità della situa-
zione verso cui siamo scivolati. Tra gli 
anni 90 e i primi anni 2000 ci siamo 

 ▶ Alex Cioni

 ▶ Gruppo consiliare PD

illusi che il problema non fosse all’or-
dine del giorno perché la popolazione 
cresceva anche se esclusivamente 
per gli effetti dell’immigrazione. Nel 
frattempo, siamo scivolati verso un 
crinale dal quale sarà molto difficile 
risalire se a livello nazionale non si 
investirà marcatamente sulla natalità. 
Le Amministrazioni comunali possono 
fare la loro parte definendo delle scel-
te politiche che stabiliscano le priorità 
sui servizi da rafforzare da quelli che 
diversamente vanno ridimensionati. 
La sfida è di provare a invertire la rot-
ta dell’inverno demografico creando 
le condizioni per offrire una città at-
trattiva in vari ambiti, non solo per le 
capacità del suo tessuto produttivo e 
industriale”. ♦

Abbiamo promosso incontri sulla sanità, 
partecipando attivamente alle manife-
stazioni che hanno visto i cittadini pro-
tagonisti.
Pensiamo che l'ambiente debba tornare 
al centro del dibattito per questo abbia-
mo organizzato un incontro sulla risorsa 
acqua e le comunità energetiche.
Abbiamo presentato un progetto per 
una mobilità green tenendo la stazione 
nel cuore della nostra città.
In questi anni abbiamo sempre proposto 
che la Fabbrica Alta divenisse, attraver-
so un progetto di recupero e valorizza-
zione, il nucleo per una rivitalizzazione 
del centro e per uno sviluppo del terri-
torio a partire dalla nostra identità legata 
all’industria.
Ora vogliamo avviare un progetto di 
ascolto della cittadinanza per compren-
dere quali sono i temi più sentiti, i biso-
gni e le proposte per Schio. ♦



18 Informa Schio | Luglio 2023 

R

R

GRUPPO MISTO 
MAURA FONTANA

LEGA – SALVINI
ILENIA TISATO – LUIGI SANTI

VALORI COMUNI
ANZICHÈ DIVERGENZE

ASCOLTO, CONDIVISIONE
E NUOVI PROGETTI

Riflessioni di una ex-consigliera di 
maggioranza, rimasta in Consiglio e 
ai tavoli di lavoro. Certo fa più como-
do essere nella maggioranza: basta 
conformarsi alle decisioni dei vertici. 
Uscirne mi ha fatta crescere politica-
mente. Ritengo infatti che una politi-
ca amministrativa non possa essere 
considerata sana quando un sindaco 
e la sua maggioranza spregiano le mi-
noranze. Chi dichiara di essere il “sin-
daco di tutti”, dovrebbe preservare la 
correttezza e il rispetto, non solo delle 
idee, ma soprattutto delle persone che 
rappresentano una parte dei cittadini 
di Schio. Una politica della ragione, 
deve essere capace di unire gli indi-
vidui attorno a un’unica prospettiva di 
sviluppo, conciliando le strutturali di-
vergenze d’opinione, doverose in de-
mocrazia-costituzionale, in un’intesa 
sui valori condivisi. Ritengo sia questa 
l’ottica di chi si pone l’obiettivo di co-
struire dei “destini”. Spostare il punto 
di vista della politica significa iniziare 

Riteniamo che per il nostro gruppo della 
Lega, sebbene all’opposizione, questi 
quattro anni siano stati costruttivi. Sicu-
ramente non abbiamo condiviso tutte le 
proposte fatte dalla maggioranza, anzi 
in certi momenti siamo stati parecchio 
critici e dubbiosi sulle scelte fatte cer-
cando sempre una soluzione di media-
zione per il bene dei nostri cittadini.
Ma non possiamo certo dire che l’at-
tuale Amministrazione abbia governato 
male la nostra città, tant’è che su alcu-
ne questioni abbiamo pure condiviso le 
sue decisioni. Ormai siamo arrivati qua-

un lungo cammino che trascenda la 
contingenza del giorno dopo (o della 
prossima scadenza elettorale), evitan-
do che le contraddizioni del presente 
prendano il sopravvento sulla defini-
zione dei destini delle future genera-
zioni di Schio e dei suoi cittadini. La 
miopia che affligge la società con-
temporanea ha origine nella trasfor-
mazione delle strutture materiali e di 
pensiero dello spazio pubblico, inca-
pace di trovare nuove sintesi creative, 
rifugiandosi nelle panacee promesse 
dagli egoismi corporativi. Se la ragio-
ne dell’offensiva contro l’opposizione 
affonda le radici nella rivalsa, può fare 
danni incalcolabili. ♦

 ▶ Maura Fontana

 ▶ Luigi Santi

si alla fine del mandato amministrativo e 
noi stiamo già lavorando per la prossima 
campagna elettorale con progetti nostri 
da proporre ai cittadini di Schio. Sarà 
una bella sfida visto che l’attuale sinda-
co non potrà più ricandidarsi.
Noi ci saremo e faremo la nostra parte 
cercando di coinvolgere la popolazione 
di Schio ascoltando le sue idee e sug-
gerimenti per un futuro migliore della 
nostra Città. ♦






